

Invasive Neophyten

Einjähriges Berufkraut



Das **Einjähriges Berufkraut** ist ein invasiver Neophyt. Die Pflanze verbreitet sich sehr rasch und bildet teilweise dichte Bestände, insbesondere auch in extensiv bewirtschafteten Landwirtschaftsflächen. Sie macht den einheimischen Pflanzen Konkurrenz und schadet so der Biodiversität.

Erkennungsmerkmale:

- 30-120 cm hoch
- Aufrechte Pflanze mit hellgrünen, beidseits behaarten Blättern
- Weisse, sehr schmale Blütenblätter mit gelben Staubblättern

Zur Eindämmung dieses invasiven Neophyten:

- Reissen Sie die Pflanze idealerweise vor der Mahd mitsamt der Wurzel aus.
- Entsorgen Sie die Pflanze im Kehricht (nicht im Kompost!).
- Wiederholen Sie dies alle 3-4 Wochen.

Achtung: Einmaliges Mähen fördert das Wachstum des Einjährigen Berufkrauts!

Verwechslungsgefahr: mit Kamillen, welche im Vergleich zum Berufkraut breitere und weniger zahlreiche Blütenblätter sowie geteilte Blätter haben.



Echte Kamille

Weitere Informationen zum Berufkraut und weiteren invasiven Neophyten finden Sie unter www.infoflora.ch.

Quellen Bilder:

Oben links: <https://awel.zh.ch>
Oben mitte: A. Jedelhauser
Oben rechts: www.ag.ch
Unten: <https://.wikimedia.org>